

vbw / Max-Joseph-Straße 5 / 80333 München
An alle Unternehmen in Bayern

Wolfram Hatz
Präsident
Bertram Brossardt
Hauptgeschäftsführer

München, 05. Oktober 2022

Aufruf zu weiteren und verstärkten Energieeinsparungen in den Unternehmen in Bayern

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Energiekrise stellt unsere Wirtschaft und unsere Gesellschaft vor riesige Herausforderungen. Die hohen Preise für Strom, Gas und Öl stellen für viele Bürger*innen und Unternehmen eine existenzielle Bedrohung dar. Um in dieser Krise den sozialen Frieden und die Struktur unserer Wirtschaft zu erhalten, bedarf es einer großen gesamtgesellschaftlichen Anstrengung. Jeder ist gefordert, seinen Beitrag zu leisten.

Die Politik muss das Angebot an Energie mit aller Kraft ausweiten und den Bürger*innen sowie den Unternehmen durch Unterstützungsmaßnahmen helfen.

Das wichtigste und effektivste Mittel ist allerdings die Senkung der Nachfrage nach Energie. Hier sind sowohl die privaten Haushalte als auch die Unternehmen gefragt. Die Unternehmen haben in den letzten Monaten bereits einen großen Beitrag zur Energieeinsparung geleistet. So lag etwa im August dieses Jahres der Gasverbrauch der deutschen Industrie um 21,3 Prozent unter dem Durchschnittsverbrauch desselben Monats der Jahre 2018 bis 2021.

Dennoch rufen wir die Unternehmen in Bayern auf, ihre Anstrengungen zur Energieeinsparung konsequent weiterzuführen und noch zu verstärken! Lassen Sie uns jetzt alle miteinander durch Ausschöpfung sämtlicher Energie-Einsparpotenziale in der bayerischen Wirtschaft einen spürbaren Beitrag zur Eindämmung der Energiekrise leisten. Denn klar ist: Je mehr wir einsparen, desto geringer steigen die Energiepreise und desto eher können wir Versorgungsentpässe vermeiden.

Mit besten Grüßen



Wolfram Hatz



Bertram Brossardt